

HAMPIONNAT D'EUROPE CADET & JEUNESSE SMOERUM – DANEMARK

PREMIÈRE MÉDAILLE FRANÇAISE de danse en couple !

Habituellement évincés des podiums au profit des Italiens, les jeunes Français ont réalisés une première, au Danemark, lors du Championnat d'Europe qui s'est déroulé du 29 août au 4 septembre dernier. Zoom sur une discipline exigeante en pleine expansion.

Texte et Photo AM

Justine Laugier et Callahan Busvelle sont montés sur la deuxième marche du podium lors du Championnat d'Europe cadet à Smørum, au Danemark, du 29 août au 4 septembre dernier.

Dès les premiers entraînements officiels, le couple français semblait être en mesure de bousculer la hiérarchie habituelle qui fait que l'intégralité des médailles revient généralement aux couples italiens.

À l'issue de l'épreuve de danse imposée, souvent le point faible des Français, Justine et Callahan sont déjà 2^{es}.

Prescillia Henneguella et Pierre Meriel se classent 4^{es}, derrière les Italiens mais devant l'Espagne et le Portugal

Énorme performance confortée par une bonne danse libre grâce à laquelle la médaille d'argent est confirmée et même embellie par deux juges sur cinq qui les placent 1^{ers} du libre et même encore un juge sur cinq (juge allemand) qui leur accorde une place de 1^{ers} au combiné. Si cette médaille d'argent reste le plus gros résultat des Français, il faut noter un très bon comportement général de toute l'équipe de France. Notre étions aussi une des rares nations – et pour la première fois en cadet – représentées dans toutes les spécialités : danse en couple, couple artistique et solo artistique.

L'autre couple danse français, Prescillia Henneguella et Pierre Meriel, répond parfaitement aux attentes en se classant 4^e, derrière les incontournables Italiens mais devant les autres grandes nations comme l'Espagne et le Portugal.

Encore une 4^e place en couple artistique cadet pour Prescillia Henneguella et Thomas Picard, qui ont obligé les trois couples italiens à ne pas baisser la garde.

Enfin, concernant les solistes, chez les filles cadettes où la concurrence était rude, Justine Laugier, qui faisait partie des plus jeunes de la catégorie, était attendue dans les dix premières sur les dix-neuf participantes. Un bon programme court lui permet finalement d'accrocher une 7^e place provisoire de bonne augure, devant la troisième Italienne

victime d'une contre-performance. Elle réalise un programme long moyen mais suffisant pour ne perdre qu'une petite place au général, 8^e, permettant à la patineuse italienne de rejoindre sa place théorique sur le podium. Chez les garçons, Pierre Meriel était confronté à une concurrence bien moins importante. 6^e du libre avec deux bons programmes, mais surtout une médaille de bronze en figures imposées et une médaille d'argent en combiné permettent à la France de repartir avec trois médailles et de merveilleux souvenirs de ce Championnat d'Europe.



Prescillia Henneguella et Pierre Meriel